

【9月18日(水) 仁賀小学校への参観②(教育実習)】

※パートⅠの続きです!

お弁当を食べたあとは、体育館で仁賀小学校の児童のみなさんとドッヂボールをして遊んだり、お話をしたりしました。元気よく声をかけてくれて、とても嬉しかったです、ありがとう!
一緒に学校のそじも行いました。

午後からは、楽しみにしていたレクリエーションの時間(仁賀小の児童の皆さんとの交流)です!

授業参観や、素敵な和太鼓の演奏を聴かせていただいたお礼として、実習生でレクリエーションを準備しました!



まずは、みんなで準備体操です。



1つ目のレクリエーションは「人間知恵の輪」。

いくつかのグループに分かれて、活動することになりました!まずは自己紹介です。



手を離すことなく元の円に戻れるかな?

それでは、「人間知恵の輪」のスタートです!お互いに声を掛け合い協力しながら、1つの円を目指します。





お互いのグループを応援し合いながら、温かい雰囲気の中で楽しみました！

続いては「じゃんけん列車」です！ 音楽に合わせて行進する中で、出会った相手とじゃんけんをします！

じゃんけんに勝った人が列車の先頭になり、どんどん列を長くしていくゲームです。



さあ、最後に列車の先頭になるのは誰かな？



最後、先頭になった仁賀小の児童のみなさんにメダルをプレゼントしました！

3つ目のレクは「新聞紙リレー」です！バトンの代わりに新聞紙を使います。

新聞紙を落とさずに、途中からスキップで走るリレーでしたが、これがなかなか難しい！！

グループごとに順番を考えたり作戦会議をしたり、しています。





グループごとで、オリジナルのチーム名も考えました♪



グループ対抗の新聞紙リレー、とっても盛り上がりましたね！

最後に、仁賀小の児童のみなさんと一緒に「となりのトトロ」を歌いました。



レクがおわった後、仁賀小のみなさんからメッセージをいただきました。



楽しい時間はあっという間です…。

アーチでのお見送りで、いよいよお別れです。

最後の最後まで、素敵な時間をありがとうございました！

仁賀小学校の先生方・児童の皆さん。

お忙しい中、実習生を温かく迎えてください、本当にありがとうございました。

沢山の活動を通して、仁賀小のみなさんと忘れられない時間を過ごすことができました。

仁賀小でのかけがえのない学びや時間を大切に、これからも頑張っていきます！